



うらやす

宇部市立上宇部小学校
学校だより 8・9月号
令和3年8月25日発行

さあ、二学期のスタートです！

校長 三輪 孝行

35日間の夏休みが終わりました。
この夏休み、お子様はどのように過ごされておりましたか？

「学校の先生方は夏休みがあつていいですね。」とおっしゃる方が時々おられます。しかし、それは間違いです。子どもには夏休みがありますが、私たち教職員には夏休みはありません。休みをとることはできますが、夏休みという長期の休みが与えられているわけではないのです。では、子どもがいない夏休みに先生方は何をしていたのかということ・・・

実は、子どもたちがいない期間だからこそできる業務をしているのです。例えば、「外国語活動に関する研修」「特別支援教育についての研修」「一学期に行った教育活動の成果と課題」「二学期に向けての準備」「校内の整理」「アレルギーの研修」「ICT研修」等々。

授業が始まると、関係の先生方が集まって、話し合いをしたり研修をしたりする時間を確保することがとても難しくなります。

そのため、子どものいない期間を見計らって、様々な業務を行っています。

右の写真は、この夏休み中に行った二学期の教育活動について話し合いをしている先生方の様子です。

一学期の反省をもとに、全教職員が「チーム上宇部」で二学期の活動に取り組んでいこうと話し合いを進めました。



今、東京五輪やお盆等による人流が新型コロナウイルス感染症の拡大に影響を及ぼしているようです。

これまで、校内でクラスターを発生させないための対策を行ってきましたが、これについては、引き続きの対策をとる必要があります。そのため、既に計画されている学校行事について、場合によっては見直すこともありますのでどうぞ御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

また、感染症対策（マスクの着用、流水石鹸によるこまめな手洗い、換気の徹底、ソーシャル・ディスタンス、体調不良の際は療養を優先 等）は、これまでと同様に行いたいと思います。

保護者の皆様には、本校教育推進に引き続きの御協力をよろしくお願いいたします。